

Mein Zirkustag

Um 9 Uhr sind wir zum Zirkus gegangen. Dann sollten wir uns hinsetzen. Herr Rasch hat alle Zirkusnummern vorgestellt.



Ich habe mich für Reiten entschieden. Dann habe ich geprobt. Später musste ich nach Hause gehen. Um 17 Uhr bin ich wieder zur Schule gegangen. Im Sprachkindergarten wurden wir geschminkt und um 11 Uhr angezogen.

Magdalena hat uns zum Zirkuszelt gebracht. Wir mussten uns hinsetzen und warten, bis wir aufgerufen wurden. Jetzt folge mein großer Auftritt.



Nach einer halben Stunde waren die Reiter dran. Zuerst Catarina, dann Medina, Lisa [ich], Alexandra und Leon. Bei der Galavorstellung konnte ich auch dabei sein. Es hat viel Spaß gemacht.

Später musste ich mich von Familie Rasch verabschieden.